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射水市教育委員会１０月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和元年１０月２４日（木）  開会 午前１０時００分 

                      閉会 午前１０時２５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室３０５ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、堀下中央図書館長、山崎給食セ

ンター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、六渡学校教

育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）令和２年度予算編成方針について 

  教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 

（２）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料２に基づき説明した。 

 

３ その他 

（１）次回教育委員会の開催日時について 

  １１月定例会 １１月２２日（金） 午前１０時００分から 本庁舎会議室４０１ 

 

４ 議事 

（１）令和２年度予算編成方針について 

［委 員］ 小中学校には、和式トイレがあるが、今後、全てを洋式化する考えはあるの

か。 

 

［事務局］ これまでトイレの洋式化については、学校施設の大規模改造等の際に、学校

とも協議し洋式化を進めてきた。子供たちの成長の過程や和式トイレも使える

ようにする等を考慮し、和式トイレ１個所をあえて残しているところである。 
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［委 員］ 今後も和式トイレを残していくのか。 

［事務局］ 和式トイレの使用状況は、利用が少ないことは把握している。今後について

は、時代の流れや学校の改修時期等を鑑みて対応していきたい。 

［委 員］ 洋式トイレは、便座等が汚れやすいので便座クリ－ナー等が設置してある学

校はあるのか。 

［事務局］ 実態等を把握していきたい。 

［委 員］ 保育園から小学校に入学する際に、和式トイレのトイレトレーニングを行っ

ているケースがあると聞いている。また、学校の中には、職員トイレが全て和

式トイレの所もあるので洋式トイレの整備をお願いしたい。 

［事務局］ 実態を調査したい。 

［委 員］ 新学習指導要領の中では新たな分野としてプログラミング教育や小学校での

英語教育が実施されるが、新年度予算はどう考えているのか。 

［事務局］ ＩＣＴ教育については、小中学校の無線ＬＡＮ整備が終了したところであり、

今後は、国が目標としている３人に１台が使用できるよう機器の整備を図り、

機器が有効に活用できような取組を進めていきたい。また、英語教育について

は、新たな教科項目に追加となることから、関係する予算を要求していきたい。 

 

午前１０時２５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


